

浜田よしゆきです



平和が原点 府民要求実現へ東奔西走

一般質問で

被災者支援・避難所運営、 教職員の働き方、万博への子ども動員など追及

被災者支援・避難所運営、 教職員の働き方、万博への子ども動員など追及

知事は、地域再建被災者住宅支援事業の拡充について、「スピード感をもって制度設計できるように、運用について研究を続ける」と答弁。

臨時免許・特別免許について教育長は、「乱発するつもりはない。教員不足の主な対策にするつもりはない」と答弁。

万博への子どもの動員については「校外行事の内容や行先等については各学校長の主体的な判断により決定されるもの」と答弁しました。

万博への子ども動員中止を 京都府と府教委に申し入れ

日本共産党京都府会議員団は、府内の26市町村議員団と連名で、西脇知事と前川教育長に対して、大阪・関西万博への子ども動員中止を求める申し入れを行いました。対応した府教育委員会の担当者は、「いいねいに説明するが、各学校や市町村教育委員会が受けない」という判断をすることはありうる」と答えました。



6月議会一般質問初日に登壇



京都府と府教委に申し入れ

地域活動



杉坂地域の残土埋立地

北区杉坂地域に、白川工業が新たな残土の埋め立てと森林伐採を計画している問題について、現地調査を行いました。地元の小阪さんの案内で現地を視察するとともに、埋め立て地の面積の実測を行いました。



烏丸北大路の歩道の路面標示

烏丸北大路北西の歩道の北側を自転車が行き、高齢者や車イスで通行する人たちにとって、危険な状況になっているので、府警本部に改善を要望し、自転車マークの路面標示がされましたが、標示が小さいので、さらなる改善をあらためて要望しました。



6.16怒りの府民集会

6月16日に円山野外音楽堂で開催された「終わらせよう！ウラ金・自民党政治怒りの府民集会」に参加。集会後、横断幕を掲げて、市役所前までデモ行進しました。